磐城高校18回卒在京者 各位

第64回例会報告

幹事 添田 稔 記

.....

日時:令和6年6月7日(金) 午後3時より

場所:レストラン飛鳥

出席者: 32名(在京27名、いわき5名)

以下、幹事会がメモった内容です。内容に誤りがあれば、お酒のせいとご容赦下さい。

(15:00)

○石澤幹事の開会宣言

門馬君から酒類の差し入れとご寄付がありました。(門馬君には改めて御礼申し上げます)

○猪狩幹事の出席人数報告

いわき5名、在京27名の計32名の出席です。(回復後の高木憲爾君は奥様同伴での参加です)

【挨拶】

○代表幹事 原 雅英 君

始め 34 名の出席予定だったがコロナや緑内障治療で2名減りました。喜寿を迎えております。最近、会社の OB 会があり、皆さん元気でした。その折、先輩から「喜寿から米寿になるのは早いぞ」という言葉がありました。いつもこの会に来てくれていた黒田君とか鬼籍に入ったメンバーもいます。ただ、こういった会に参加する人は皆さん元気です。次回、65回例会の12月6日の金曜日、また元気でお会いしましょう。

○いわき代表 園部優君

いわきから来たのは、私と作山君と酒井さんだけ(酒井幹雄君と織内正博君を含めると 5 名)。突然のご指名なので何を言ったらいいか分かりませんが、いわきでは、10 日前にいわき駅前の田町で、1 3 棟 3 7 テナントが焼ける火事があり、しょっちゅう行っていたお店も焼けてしまいました。直近のニュースとしてお伝えします。

〇在京会会長 鈴木正晃君

77 歳になり体力も衰えてきました。同窓会会長をそろそろ辞めようと思っています。後任の後輩の見通しもつきました。9月7日の上野精養軒での同窓会には是非お出で下さい。また元気でお会いしましょう。

○金成英雄 君

乾杯!!!

嬉しい事一つだけ。上野の東京国立博物館で「法然と極楽浄土」展(明後日まで)があり、いわき市に鎌倉時代から保存されていた重要文化財「阿弥陀如来像」(縦 3m横 2m)が展示されています。 全国から浄土宗の信者が見に来ています。

【歓談】

(16:00) 久しぶりに参加したメンバーの近況報告

○金田久男 君

高校以来で今回初めて出席しました。浦島太郎状態ですが、今後とも宜しくお願いします。

○高萩章生 君

お久しぶりで大変懐かしいです。こういった会に出るのは脳の活性化になります。

○酒井幹雄 君

自分が元気かどうか心配してくれる仲間がいて、元気でいる事を証明する為に参加しました。 皆さんの顔を見れて嬉しいです。

○添田幹事

喫煙場所が無いので、会場の窓際に喫煙場所を作っていいかと皆に聞いたら、全員から「ヤメロ!、ヤメロ!」の大反対。タバコを止められない自分に落ち込みました。我々は喜寿を迎えましたが、飛鳥ママもみんなと変わらない。(10歳若いという声あり) いつまでこの会場が使えるか分からないが、頑張って生きていきましょう。

(16:10~)【歓談再開】

賑やかな歓談が続き、会場のあちこちで談笑の渦が出来ました。また、喜寿を迎えた後期高齢者の会だけあって病名・症状・薬の話題も飛び交いました。

(17:00) 校歌斉唱

石澤幹事の掛け声で一同起立。元船橋シニアアンサンブル代表の高萩良郎君の指導とクラリネット伴奏で校歌斉唱が始まりました。エールでは高萩君の若々しい発声に一同びっくりです。

(17:15) 写真撮影

沼田幹事の采配で飛鳥のお店前に全員撮影配置を取り、沼田幹事と 18 回卒ホームページの "いわき便り"で写真撮影に定評ある織内正博君とが集合写真撮影を行いました。

集合写真撮影後、いわきメンバーの帰郷を見送った後に席に戻り二次会スタート。

(18:00) 沼田幹事の三本締めで二次会終了。会のお開きとなりました。

以上

【出席者32名:アイウエオ順、敬称略】

(在京メンバー: 27名)

五十嵐健治、猪狩恒男、石澤宏一、小川 浩、織内英紀、金成英雄、金田久男、神好健二、公文耕治、栗原輝進、鈴木進一郎、鈴木正晃、先崎仁美、添田 稔、高木憲爾、高木佑一、高萩章生、高萩良郎、高本正美、武田 進、沼田 傑、野村光男、羽石泰弘、原 雅英、山本茂雄、吉田弘志、藁谷友治

(いわきメンバー:5名)

織内正博、酒井 顕、酒井幹雄、作山茂保、園部 優